



## **Avioneta aterriza de emergencia en Reynosa; viajaba de NL a Texas**

**la avioneta tipo Cesna aterrizó en el rancho La Estrella al poniente de Reynosa.**

**Sandra Rodriguez**

Una avioneta tipo Cesna tuvo que aterrizar de emergencia y para evitar una tragedia el piloto lo realizó en un terreno despoblado que hay en la periferia de la ciudad de Reynosa, Tamaulipas. El incidente ocurrió este martes a las 14:00 horas en el rancho La Estrella al poniente de la ciudad rumbo a Monterrey. Personal de Protección Civil atendió al piloto identificado como Adrián López Chávez de 26 años y originario de Villas de Tezontepec en el estado de Hidalgo.

Ernesto Gómez De la Peña, director de Protección Civil de Reynosa informó que el joven piloto presentaba crisis nerviosa ante la experiencia recién vivida. Dentro de las investigaciones se estableció que la falla en uno de los motores fue la causa del aterrizaje

forzoso. Personal del Ejército Mexicano acudió y descartó que la persona trajera objetos ilícitos.

**López Chávez pilotaba una cesta 310 con matrícula N310LH y salió de la ciudad de Monterrey con destino a Mc Allen, Texas para regularizar.**

Pero al entrar a territorio tamaulipeco comenzó a fallar por lo que el piloto se comunicó con la torre del aeropuerto internacional de Reynosa para solicitar permiso y aterrizar en un área libre y no causar una tragedia. Luego de ubicar un vasto terreno enmontado promedio a bajar y gracias a su pericia logró salir casi ileso. Personal de la Agencia Federal de Aviación Civil también se presentó a investigar. La aeronave sería llevada al aeropuerto para su reparación y luego pueda seguir su camino. **M**

